

# *Tiro deportivo cubano, adiós en segundo lugar*

---



Lima, 4 ago (JIT) Cuba no accedió a finales en la última jornada del tiro deportivo de los XVIII Juegos Panamericanos, pues sus representantes en pistola deportiva (f), rifle aire 10 metros mixto y skeet (m) redondearon tiradas por debajo de lo que sus competencias exigieron.

En la lid neumática, la dupla de Eglys de la Cruz y Alexander Molerio sumó 823.6 puntos, mientras la de Dianelys Pérez y Rainer Quintanilla apenas 807.9. Con esos registros anclaron en los puestos ocho y 21 de una preliminar en que pasaron a la final los primeros cinco equipos.

En cuanto a la pistola deportiva, Sheyla González quedó a un punto de incluirse en la final de ocho contendientes. La capitalina, bronce en la modalidad neumática hace solo unos días, totalizó 565 rayitas: 282 en la ronda de precisión y 283 en la rápida.

Laina Pérez, flamante reina de las pruebas de aire (individual y mixta), acabó en el lugar 13 con nota de 561 unidades. Si el viernes le fue mal en la precisión (277), este sábado se mostró mejor en la rápida (284).

En cuanto al skeet, nuestros legendarios Juan Miguel Rodríguez y Guillermo Alfredo Torres no pudieron acceder a la fase conclusiva.

Rodríguez, rey de la modalidad en Winnipeg 1999 y bronce olímpico en Atenas 2004, logró 48 de 50 platos el primer día, pero en esta jornada bajó su rendimiento y acabó con 114 en el lugar 17 entre 28 competidores.

Delfín Gómez, su entrenador, expresó a **JIT** que se se mostró algo presionado y eso le pasó factura.

Alfredo salió condenado de la doble ronda del viernes, pues solo 41 platos rotos de 50 significó un rendimiento impensado a su nivel y experiencia.

«Estaba más calmado que nunca, pero no le di a los platos. Hice incluso una par de “bicicletas”, ni para allá ni para acá. Son cosas del deporte. Influye la coordinación de los movimientos, etc. De todas formas, ya hice 23 en la ronda inicial y voy para la posición ahorita aunque sea “sin tripas”», apuntó el monarca centrocaribeño de Barranquilla 2018.

Y en verdad mejoró el artemiseño, con marcas de 23, 24 y 23, pero ello solo le valió para el escaño 21 con 111 dianas.

Tras estos dividendos, los tiradores de la Isla cerraron con balance de cuatro coronas, dos subtítulos y un bronce, más cuatro boletos olímpicos.

Estos últimos fueron obtenidos por los pistoleros Laina Pérez, Jorge Grau y Jorge Félix Álvarez, así como por la fusilera Eglys de la Cruz.

Se unen estas papeletas a la alcanzada meses antes por Leuris Pupo en la pistola tiro rápido a 25 metros.

Estados Unidos dominó la justa, acorde a lo esperado, y luego se ubicó nuestra delegación.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/198017-tiro-deportivo-cubano-adios-en-segundo-lugar>



**Radio Habana Cuba**